

	<p>Objekt: Weibliches Kykladenidol</p> <p>Museum: Winkelmann-Museum Stendal Winkelmannstraße 36-38 39576 Stendal 03931/215226 info@winkelmann- gesellschaft.com</p> <p>Sammlung: Antikennachbildungen in neuzeitlicher Plastik, Gipsabgüsse, Plastik und Reliefs</p> <p>Inventarnummer: WM-VI-c-51</p>
--	--

Beschreibung

Die weibliche Figur aus Kunstmarmor entstand auf Basis einer originalen Marmorfigur aus dem frühen 3. Jahrtausend v. Chr., die sich heute in der Skulpturensammlung in Dresden befindet. Kykladenidole sind Figuren überwiegend aus Marmor, die aus der Jungsteinzeit und der frühen Bronzezeit stammen und hauptsächlich auf der gleichnamigen griechischen Inselgruppe gefunden wurden. Die ursprüngliche Funktion der meist in Gräbern aufgetauchten Figurinen ist umstritten.

Das weibliche Kykladenidol des Typs Drios A in Dresden zeigt eine abstrahierte Kopf- und Rumpfform, nähere Details beschränken sich auf die knappe Angabe von Ohren, Nase und Brüsten. Erstaunlich fein sind die Finger der vor dem Bauch gefalteten Arme gekennzeichnet. Darunter liegt ein Band von horizontalen Schraffuren.

Grunddaten

Material/Technik: Kunstmarmor
Maße: 13,5 cm

Ereignisse

Hergestellt	wann	1980-1990er Jahre
	wer	
	wo	
Vorlagenerstellung	wann	3000-2000 v. Chr.
	wer	
	wo	

[Geographischer wann
Bezug]

wer

wo

Kykladen

[Geographischer wann
Bezug]

wer

wo

Drios (Kykladen)

Schlagworte

- Idol (Archäologie)